

DNA - Mercredi 16/12/2015

Associations : La remise des prix de la Fondation SNCF

Guy Quignon, adjoint au directeur régional SNCF Alsace, a remis hier, à 23 associations lauréates, les prix régionaux de la Fondation SNCF. Au total, ce sont 68 000 EUR qui ont été ainsi attribués.

« Coups de Coeur Solidaires ». - Chacune de ces 12 associations reçoit de 1 000 à 3 000 EUR : AFTC Alsace d'Illkirch pour son projet « Vélopartage et Citytour » ; ARDEPE d'Illkirch pour son projet « Découverte de la plongée subaquatique par des enfants en situation de handicap » ; D-CLIC de Strasbourg pour son projet « Le parcours de la vocation » ; l'association Jeunesse au Plein Air du Bas-Rhin pour son projet « Colos enfants valides et handicapés, tous ensemble » ; l'association La Maison Théâtre de Strasbourg pour son projet « Sur leur chemin de théâtre » ; les Restos du Coeur d'Illzach pour leur projet « Premiers départs d'enfants en vacances » ; l'association Plurielles de Strasbourg pour son projet « Acquisition des savoirs linguistiques vers la mobilité » ; l'association « Tambour Battant » de Strasbourg pour son projet « Accompagnement à la mobilité internationale des jeunes avec moins d'opportunités » ; l'association « Ton handicap, ensemble on l'oublie », de Bischoffsheim, pour son projet « En famille, ton handicap on l'oublie » ; l'association Unis-Cité Strasbourg de Strasbourg pour son projet « Préparons l'avenir ».

« Entre les lignes ». - Cinq associations reçoivent 11 000 EUR au total pour leur lutte contre l'illettrisme : « Une passerelle pour une scolarité » de l'association APPONA68 de Mulhouse ; « Paroles et couleurs » de l'association Créaliance de Masevaux ; « Atelier de théâtre Jeunes » du théâtre amateur Batsch'Troupe de Bernardsviller ; « Écritures poétiques du quotidien » de l'association Audiorama de Strasbourg ; « Les jeunes s'emparent de la FM » de l'association Old School de Mulhouse

Mécénat régional. - Deux associations lauréates : « Mix'Art Saint-Louis 2015 », de l'association Ariana ; « Forum Jeunesse Alsace 2015: from trenches to bridges » de l'association AFS Vivre Sans Frontière.

« Vivre ensemble ». - Quatre associations récompensées : l'association Les Petits débrouillards Grand Est pour son projet « Les métiers ont-ils un sexe ? » ; l'association Ecoquartier Strasbourg pour son projet « Maison citoyenne » ; l'association La Chose Publique pour son projet « HLM -- Histoire de Librement se Mélanger » ; l'association Maison de Retraite EHPAD du Bartischgut pour son projet « Journées à la ferme ».